



Pressemitteilung Nr. 116

31.03.2020

Oberbürgermeister Jörg Aumann begrüßt Erstattung der Elternbeiträge für Kitas im April durch Land

Oberbürgermeister Jörg Aumann begrüßt die Erstattung der Elternbeiträge in Kitas für den Monat April durch das Land. „Ich bin sehr erfreut darüber, dass die Bildungsministerin im Sinne der Eltern handelt, obwohl es keine rechtliche Verpflichtung dazu gegeben hätte. Die Argumentationen von Seiten der Kommunen stießen beim Bildungsministerium auf offene Ohren und so wurde ein praktikabler Weg gefunden, eine Entlastung herbeizuführen“, sagte Oberbürgermeister Aumann.

Bildungsministerin Christine Streichert-Clivot hatte zuvor mitgeteilt, dass die Elternbeiträge im April für die Krippe, Kindergarten und FGTS für jene Eltern, die den Beitrag nicht zahlen können oder wollen, erlassen werden. Über die genaue Vorgehensweise werden Eltern per Elternbrief über die entsprechenden Träger informiert.